

WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Heidi Canellas

erfahren durften, es hat uns tief berührt.

Danken möchten wir für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, die stillen Umarmungen, die Blumen und die Gaben für späteren Grabschmuck.

Ein besonderer Dank geht an die Spitex Wädenswil und die Frohmatt-Gruppe Sihlsee für die liebevolle Pflege. In unseren Dank einschliessen möchten wir Herrn Dr. med. A. Meierhans für die medizinische Betreuung.

Von Herzen danken wir Herrn Pfarrer Hörler für den einfühlsam gestalteten Abschiedsgottesdienst.

Deine Hilfsbereitschaft und Güte, liebes Heidi, wird uns immer in Erinnerung bleiben.

Wir vermissen dich sehr  
die Trauerfamilie